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BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Buonasera. Partiamo con il Consiglio comunale, Consiglio del 6 maggio 2025. Iniziamo con l’appello. 

Do la parola al segretario, dottor Francesco Rodolico. Prego.  

 

(Il Segretario comunale procede all’appello e viene constatata la presenza del numero legale).  
 

RODOLICO FRANCESCO – Segretario Comunale  

Grazie, buona sera a tutti.  

Boscaro Diego, presente; Calvi Daniele, presente; Garrapa Debora, presente; Costa Roberto, Presente; 

Gruarin Ivan, presente; Sartori Margherita, presente; Airoldi Federico, presente; Masci Roberta, 

presente; Galimberti Federica, presente; Gobbi Paolo, presente; Vergani Nicoletta, presente; Baggi 

Luigi, presente; Anelli Niccolò, presente. Tutti presenti.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Partiamo con un unico punto all’ordine del giorno.  

  



PUNTO N. 1 ALL’O.D.G.: “RETTIFICA PIANO FINANZIARIO E RELAZIONE ILLUSTRATIVA 

APPROVATI CON DELIBERA CC N. 3/2025 IN ORDINE LU SCELTA DELLA CONCESSIONE 

QUALE MODALITÀ DI GESTIONE DEL SERVIZIO CENTRO DIURNO INTEGRATO (CDI) «LA 

CORTE» DI VIGNATE”.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

“Rettifica Piano finanziario e relazione illustrativa approvati con delibera del Consiglio Comunale 
numero 3/2025 in ordine alla scelta della concessione quale modalità di gestione del servizio Centro 
diurno integrato (CDI) «La Corte di Vignate»”.  

La parola all'assessore dottoressa Margherita Sartori.  

 

SARTORI MARGHERITA – Assessore  

Grazie. Buonasera a tutti.  

Allora, come avevamo anticipato nel Consiglio Comunale precedente, riportiamo all'ordine del giorno 

il Piano Economico Finanziario per l'affidamento in concessione del servizio del Centro Diurno 

Integrato perché nel documento che è stato votato nel precedente Consiglio Comunale c'erano alcuni 

refusi e un errore materiale di calcolo che era stato fatto all'interno della tabella presente al punto E, 

“verifica degli equilibri economico-finanziari del PEF”.  

Essenzialmente l'errore riguardava due voci della tabella, più precisamente quelle riferite all'anno 

2025 per quanto riguarda il Fondo Sociale Sanitario Regionale e le rette degli utenti. Il documento 

che era stato votato in precedenza riportava come Fondo Socio Sanitario Regionale la cifra di 98.532 

che invece è stata corretta in 96.600 euro e nella voce rette utenti 96.600 euro che è stato corretto 

invece con la somma di 84.000 euro.  

Questo errore aveva chiaramente determinato una somma totale evidenziata in tabella relativa a 

quello che era il ritorno economico positivo per l'operatore economico che si aggiudicherà la gara pari 

a 2.847.665,07 euro. Questa somma chiaramente, alla luce delle correzioni che sono state fatte, si 

modifica e diventa 2.832.733,07 euro, significa che la vera differenza che noi andiamo ad evidenziare 

e quindi portiamo in votazione oggi è una diminuzione pari alla differenza tra i due valori, cioè di 

14.532 euro rispetto a quello che è appunto il ritorno economico positivo calcolato alla luce di tutte 

le operazioni che sono racchiusi in questa tabella del PEF. Quindi sostanzialmente è questo.  

Ci sono poi due altri refusi che sono stati corretti nella parte descrittiva del Piano Economico 

Finanziario, ma legati proprio a un mero errore materiale. L'unico errore, chiamiamolo di sostanza, è 

quello che vi ho enunciato ora, quindi non so se ci sono ulteriori interventi.  

Non mi dilungherei su tutta quella che è già stata la discussione quando abbiamo portato in votazione 

il PEF e la relazione allegata relativi alla scelta della concessione, perché ormai la discussione è 

esaurita. Il motivo per cui siamo ora in Consiglio Comunale è proprio esclusivamente la correzione di 

questo errore nei calcoli del PEF.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Grazie, assessore.  

Se ci sono interventi, prego, la discussione è aperta. Vediamo se… Ci sono interventi? Non c'è nessuno.  

  

GOBBI PAOLO – Consigliere  

Paolo Gobbi.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Prego, Capogruppo Gobbi.  



 

GOBBI PAOLO – Consigliere  

Semplicemente per dire che abbiamo rivisto il documento, effettivamente c'erano quelle modifiche 

che ha annunciato l'assessore, corretto. Siamo arrivati giustamente, poi, anche a rivedere questo punto 

perché, come dicevamo, anche tutta la via telematica che ora abbiamo in Consiglio Comunale non 

permetteva la sostituzione poi del documento, quindi ci stava, ci siamo impegnati un'altra mezz'ora 

ma almeno è tutto corretto, tutto procede per filo e per segno. Soltanto un appunto. Chiaramente 

sappiamo che gli uffici sono strapieni di cose e quindi non vorrei che poi si puntasse il dito con chi ha 

sbagliato a fare l'allegato, chiaramente sappiamo che ci può essere l'errore, ma alla fine si risolve, 

quindi non vorrei andare oltre su questa questione e riconoscere, alla fine, che tutti lavorano e 

lavorando si può sbagliare, ma si risolve senza problemi.  

Per dichiarare poi la questione del nostro voto, come nella precedente votazione ci asterremo.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Grazie a nome dell’ufficio e chiaramente… Si è verificata questa inconvenienza e quindi chiediamo 

scusa proprio per la problematica che, come dicevi poc’anzi, ci ha portato via questa mezz’oretta per 

questo Consiglio straordinario, però anche noi riteniamo opportuno valutare la difficoltà in alcune 

situazioni degli uffici che si trovano magari in difficoltà per diversi lavori e l'accumulo di un lavoro 

che diventa anche stressante visto anche il tema che tratta l'ufficio Servizi Sociali. Quindi anche noi 

chiaramente evitiamo di puntare il dito e fare azioni che non sarebbero chiaramente da gentiluomo 

e, quindi, da quel punto di vista assolutamente siamo in linea. Tra l'altro, ringraziamo per il lavoro 

continuo che fa, con l'impegno, la difficoltà, soprattutto poi in un momento precedente quando c'era 

meno personale. Oggi fortunatamente anche quell'ufficio ha avuto la fortuna di avere altri 

inserimenti, quindi lo riportano con un numero sufficiente per cercare di fare un lavoro sempre più 

attento e accurato.  

Ci sono altri interventi?  

Okay. A questo punto…  

 

BAGGI LUIGI – Consigliere  

Ci sono.  

  

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Scusami. Capogruppo Baggi, prego.  

  

BAGGI LUIGI – Consigliere  

Scusate, semplicemente per dire che abbiamo visto la modifica, è veramente un errore materiale e 

quindi non c'è nessun altro tipo di osservazione da fare se non riportarsi a quanto già espresso in sede 

di discussione, come diceva l'assessore, in cui abbiamo già discusso ampiamente sul discorso tra 

concessione in relazione all'istituto della concessione.  

Ci riportiamo al voto già espresso in precedenza.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Grazie.  

A questo punto mettiamo in votazione il punto “Rettifica Piano finanziario e relazione illustrativa 
approvati con delibera del Consiglio Comunale numero 3/2025 in ordine alla scelta della concessione 
quale modalità di gestione del servizio Centro Diurno Integrato (CDI) «La Corte di Vignate»”.  

Chi approva?  



Allora alziamo la mano un po’ tutti, quelli chiaramente che sono a favore.  

Ivan sei bloccato, vedo che Ivan è fermo. Ivan è fermo. Lo vedete anche voi fermo?  

 

GRUARIN IVAN – Consigliere  

A favore.  

 

BOSCARO DIEGO – Sindaco  

Eccolo. Quindi 8, più Baggi. Chi si astiene? 3 astenuti.  

Perfetto, grazie.  

Mettiamo alla votazioni l'immediata eseguibilità, stante la necessità di procedere con la gara 

pubblica per l'affidamento della nuova concessione prossima alla scadenza.  

Chi vota a favore?  

Votate tutti a favore?  

L'immediata eseguibilità.  

Unanime.  

Il segretario ha preso nota.  

 

RODOLICO FRANCESCO – Segretario Comunale  

Sì, sì, ho preso nota.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Perfetto, grazie. A questo punto…  

 

RODOLICO FRANCESCO – Segretario Comunale  

Scusate, giusto per conferma. I tre astenuti sono Gobbi, Vergani e Anelli.  

 

BOSCARO DIEGO - Sindaco 

Gobbi… Esatto.  

  

RODOLICO FRANCESCO – Segretario Comunale  

Okay, perfetto.  

  

BOSCARO DIEGO – Sindaco  

Perfetto. Grazie a tutti e… niente.  

Buona serata. Chiudiamo il Consiglio Comunale, uno dei più veloci della storia del Comune di 

Vignate.  

Buona sera a tutti.  


